

Gute Arbeitsbedingungen

Zeiten wie diese machen es deutlich: Das Krankenhauspersonal ist Voraussetzung für eine funktionierende Gesundheitsversorgung. Dennoch erfahren Pflegende, Mediziner und Co. gesellschaftlich und politisch nicht die Wertschätzung, wie sie es sich wünschen. Das drückt sich auch vielerorts in unbefriedigenden Arbeitsbedingungen aus. Für Mediziner veröffentlicht die unabhängige Treatfair GmbH seit 2019 in einer Positivliste die Krankenhausabteilungen mit zufriedenen Ärzten. Weil sich immer mehr Mediziner bei der Stellenwahl an dieser Liste (Treatfair Ranking) orientieren, sind Krankenhäuser bemüht, mit guten Arbeitsbedingungen in diese Liste aufgenommen zu werden, um auch in der Pandemiezeit und im bereits schon länger herrschenden Fachkräftemangel qualifiziertes



© R. Knesche / stock.adobe.com (Symbolbild mit Fotomodellen)

Personal zu gewinnen. Seit Januar werden die Abteilungen für das kommende Ranking 2021 ermittelt.

red



Mehr Informationen:
www.treatfair.org

Stiftung Endoprothetik fördert Grundlagenforschung

Die Stiftung Endoprothetik unterstützt Studien aus der Grundlagenforschung sowie klinische Studien mit einem engen Bezug zur Endoprothetik. Hierzu zählen Arbeiten auf molekulargenetischer und zellulärer Ebene, Untersuchungen aus der Biomechanik und Materialkunde und kontrollierte klinische Studien. Neben diesen Forschungsprojekten hat die Stiftung auch eine prozessbegleitende Studie über den Erfolg der

Implementierung des Endoprothesenregisters Deutschland (EPRD) gefördert. Zusätzlich schreibt die Stiftung seit 2016 gemeinsam mit der AE – Deutsche Gesell-

schaft für Endoprothetik (<https://www.ae-germany.com>) einen Wissenschaftspreis aus.

Gefördert werden können ausschließlich gemeinnützige Institutionen, in der Regel Universitäten und Fachkliniken.

red



STIFTUNG
ENDOPROTHETIK



Richtlinien und Förderantrag:
<https://stiftung-endoprothetik.de>